

lands dankt der Kommunistischen Partei der Sowjetunion für die umfangreiche Hilfe, die sie dem vietnamesischen Volk im Kampf gegen die barbarische Aggression des USA-Imperialismus gewährt.

Die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik sind mit den Völkern der Sowjetunion durch unerschütterliche Freundschaftsbande verbunden. Sie lassen sich in ihrem Denken und Handeln von der durch das Leben bestätigten Wahrheit leiten: Mit der Sowjetunion verbündet zu sein, heißt den Sieg erringen. Die unverbrüchliche Kampfgemeinschaft zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Kommunistischen Partei der Sowjetunion war und ist ein Unterpfand des Aufstiegs des deutschen Arbeiter-und-Bauern-Staates und der Gewährleistung des Friedens in Europa.

Auf der Grundlage des Vertrages über Freundschaft, gegenseitigen Beistand und Zusammenarbeit und der Ergebnisse des Besuches der Partei- und Regierungsdelegation der Deutschen Demokratischen Republik in der Sowjetunion im September 1965 entwickelt sich die Zusammenarbeit zwischen unseren beiden Staaten auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens erfolgreich weiter.

Die enge Freundschaft und Zusammenarbeit zwischen unseren beiden Staaten ist eine wesentliche Voraussetzung für den Sieg des Sozialismus in der Deutschen Demokratischen Republik. Sie ist auch entscheidend für den gemeinsamen Kampf gegen den westdeutschen Imperialismus und Militarismus, den Hauptverbündeten des USA-Imperialismus. Im Bündnis mit der Sowjetunion wird die Deutsche Demokratische Republik ihre nationale Mission erfüllen, zu verhindern, daß jemals wieder von deutschem Boden ein Krieg ausgeht.

Die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik werden sich dieser Freundschaft durch Taten würdig erweisen. Mit der weiteren Durchführung des neuen ökonomischen Systems der Planung und Leitung wird der umfassende Aufbau des Sozialismus unter den Bedingungen der wissenschaftlich-technischen Revolution verwirklicht.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands läßt sich davon leiten, daß die sozialistischen Länder eine besondere Verantwortung im Kampf für Frieden, Demokratie und Sozialismus tragen. Das erfordert die Festigung ihrer Einheit und ihrer Macht. Es besteht kein Zweifel, daß der XXIII. Parteitag der Kommunistischen Partei der Sowjetunion diesem Kampf neue Impulse verleihen wird.